



BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

Die Pokaljagd geht weiter

Bereits in der letzten August Woche ging es nach Tarp zum alljährlichen 100-Schuß Programm. Dort konnten unsere Schützen in der Mannschaftswertung den 3. Platz mit 2583 Ringen erzielen. Dabei wurde Axel Homer mit 917 Ringen 2. In der Einzelwertung. Silke Holmer belegte mit 840 Ringen den 14. Platz und Markus Behmer mit 826 Ringen den 17. Platz.

Beim Idstedt Gedächtnis Pokal waren wir mit einer Jugend- und einer Schützenmannschaft vertreten. Beide Mannschaften holten den ersten Platz, wobei die Jugendmannschaft wieder keinen Gegner hatte. Die Jugendmannschaft konnte 430 Ringe Erzielen, im Einzelnen waren das Nico Holmer (156 R.), Jana Holmer (147 R.), Jan Marxsen (127 R.) und Lucas Alfing (112 R.), welcher als Streicher herhalten musste. In der offenen Klasse konnte unsere Mannschaft mit Axel Holmer (186 R.), Silke Holmer (176 R.) und Annette Meinhardt (173 R.) 535 Ringe erzielen.

In Eggebek haben unsere Luftgewehrschützen die Fahne hoch gehalten. Mit dem 7. Platz ist eine gute mitterle Platzierung gelungen. Insgesamt haben Martin Braun (202,3 R.), Thomas Thomsen (202,2 R.), Uwe Petersen (197,9 R.) und Johannes Johannsen (194,6 R.) 602,4 Ringe erzielt.

Auch in Fahrdorf konnten wir triumphieren. Unsere Jugendmannschaft, bestehend aus Jana Holmer (156 R.), Nico Holmer (154 R.) und Jan Marxsen (139 R.), hat mit 449 Ringen ebenso den ersten Platz belegt wie unsere Mannschaft in der offenen Klasse. In der Offenen Klasse haben Axel Holmer (189 R.), Marc Bock (188 R.), Markus Behmer (176 R.) und Andreas Scholz (170 R.) mit 553 Ringen die Nase vorn gehabt.

Auch unserer Luftgewehrmannschaft war angetreten und konnte mit Martin Braun (193R.), Thomas Thomsen (191 R.), Hans-Peter Davids (189 R.) und Johannes

Johannsen (187 R.) 573 Ringe und eine gute Position im Mittelfeld erringen.

In Tarp, zum Pokalschiessen 2010, hatte unsere Mannschaft das Glück des Tüchtigen auf seiner Seite gehabt. Mit nur 2 Ringen Vorsprung haben Marc Bock (373 R.), Andreas Scholz (349 R.) und Gerd Höllein (343 R.) mit gesamt 1065 Ringen die Sportschützen aus Fahrdorf knapp hinter sich gelassen. Für Marc Bock haben die 373 Ringe auch ausgereicht um den 1. Platz in der Einzelwertung zu belegen.

In Dannewerk konnten wir den Pokal vom letzten Jahr erfolgreich verteidigen. Mit 540 Ringen haben Axel Holmer (191 R.), Markus Behmer (179 R.), Andreas Scholz (170 R.) und Nico Holmer (164 R.) den Pokal wieder nach Böklund geholt.

Vom 19.10 - 21.10 hat Jübek seinen Herbstpokal für KK- und Luftgewehrschützen abgehalten. Unsere Mannschaft, bestehend aus Thomas Thomsen (204,4 R), Hans-Peter Davids (202,8 R), Johannes Johannsen (200,6 R) und Uwe Petersen (197,5 R), konnten dabei mit dem 5 Platz (607,8 R) einen guten mittleren Platz belegen.

Langsam gehen die Pokalschiessen zu ende. Zu einem der letzten Pokalschiessen, vom 25.10 - 28.10, in diesem Jahr waren wir mit einer Herrn- und einer Jugendmannschaft in Schuby, bei den Sportschützen des VFB Schuby. Dort hat unsere Jugendmannschaft wieder den ersten Platz belegt, leider wieder ohne Konkurrenz. Mit Nico Holmer (180 R.), ein beachtliches Ergebnis für einen Schützen seines Alters, Jana Holmer (142 R.), Jan Marxsen (137 R.) und Lucas Afling (136 R.) konnten wir diesmal wieder 4 Jugendliche los schicken. Mit 459 Ringen hat diese Mannschaft sich weiter steigern können.

Obwohl mehr Schützen in der offenen Klasse im Verein schießen, haben es nur 3 zum Pokalschiessen geschafft. Dennoch konnte die Mannschaft um Axel Holmer (182 R.), der fast noch von seinem Sohn überholt wurde, Markus Behmer (175 R.) und Andreas Scholz (173 R.) mit 530 Ringen Gesamt die Mannschaft aus Fahrdorf hinter sich lassen.